



26. März 2021

Landesrat Achleitner: Stern & Hafferl Bau setzt mit neuem Büro- und Verwaltungsgebäude wichtigen wirtschaftlichen Impuls für gesamte Region

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner bei Spatenstich in Gmunden:
„Gerade in der aktuellen Situation ist diese Investition auch ein positives
Signal für den Standort OÖ“***

„Stern & Hafferl gehört zu Gmunden wie Traunstein und Traunsee und mit dem neuen Büro- und Verwaltungsgebäude stellt das Unternehmen die Weichen, damit das auch in Zukunft so bleibt. Das Unternehmen ist nicht nur ein wichtiger Arbeitgeber in der Region, sondern immer auch ein vorausschauender Impulsgeber. Das spiegelt sich auch im neuen Firmengebäude wider, das in Niedrigstenergie-technik errichtet wird und mit Photovoltaik-Flächen am Dach ausgestattet wird. Gerade in der aktuellen herausfordernden Situation setzt Stern & Hafferl mit dieser Investition einen wichtigen wirtschaftlichen Impuls für die gesamte Region und darüber hinaus ein äußerst positives Signal für den Standort Oberösterreich“, erklärte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner anlässlich des heutigen Spatenstichs für das neue Büro- und Verwaltungsgebäude für Stern & Hafferl Bau in Gmunden.

Der Umzug der Baufirma aus dem Arkadenhaus in der Kuferzeile in den Neubau in der Theresienthalstraße ist Teil einer zukunftsfähigen Neuausrichtung der Stern-Gruppe, die in den Bereichen Verkehr, Schifffahrt, Bau, Elektro- und Gebäudetechnik sowie Betonfertigteile tätig ist. Eine moderne Architektur, der Einsatz ökologischer Rohstoffe und höchste Energiestandards sind nicht nur eine Investition in die Infrastruktur, sondern auch ein Schaffen von nachhaltigen und attraktiven Arbeitsplätzen in der Region. Baubeginn ist März 2021, die Bauzeit soll unter einem Jahr betragen.

Auf einer Gesamtnutzfläche von rund 1.500 m² entlang der Bahn und Hauptstraße entsteht ein moderner Hybrid-Bau. Die eingesetzten Materialien spiegeln die Kernkompetenzen von Stern & Hafferl Bau bzw. der Stern-Gruppe wider: Der Sockel des Gebäudes ist massiv gebaut und mit Betonfertigteilen verkleidet. Die Sichtbarkeit des Betons steht für das Handwerk. Das Obergeschoss in Holzbauweise ist ein sichtbares Zeichen für eine der Kernkompetenzen des Unternehmens. Die Haustechnik wurde nach modernsten ökologischen Standards als Niedrigstenergiehaus mit PV-Anlagen am Dach geplant.

„Das neue Büro- und Verwaltungsgebäude ist ein klares Signal der Stern-Gruppe: Wir glauben an eine positive Zukunft, daher investieren wir in das Gebäude, aber auch in die Menschen. Das neue Gebäude ist ein starker Motivationsschub für alle dort Beschäftigten. Wir haben die Zukunft im Fokus. Wir setzen auf bestens ausgebildete Mitarbeiter und motivierte Teams in einem effizienten Arbeitsumfeld“, so Dipl.-Ing. Karl Neumann, CEO der Stern-Gruppe.

„Der Neubau verkörpert alles, wofür wir als Stern & Hafferl Bau stehen: Erstklassige Qualität in den Bereichen Hochbau, Sanierung und Holzbau mit höchstem Know-How, Präzision in der Ausführung und dem Einsatz hochwertigster, ökologischer Materialien und Rohstoffe. Gemeinsam mit unseren Mitarbeitern, Kunden und Partnern schaffen wir Werte für die Zukunft“, so Geschäftsführer Bmst. Ing. Markus Hilgarth.

Gmundens Bürgermeister Mag. Stefan Krapf: *„Die Erweiterung des Bauhofes von Stern & Hafferl Bau ist architektonisch hervorragend gelungen und stellt eine erhebliche Aufwertung des Stadtgebietes dar. Es ist für Gmunden in hohem Maße erfreulich, dass dieser Traditionsbetrieb innovative, zukunftsorientierte Wege zum Wohle der regionalen Wirtschaftsentwicklung geht. Dieses Projekt verdeutlicht, dass Stern & Hafferl ein wichtiger Arbeit- und Impulsgeber in unserer Stadt ist und auch das Wohl sowie die Zufriedenheit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen äußerst hohen Stellenwert genießen.“*

Bildtexte:

Foto 1 - v.l.: Stern & Hafferl Bau- Geschäftsführer Bmst. Ing. Markus Hilgarth, Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Dipl.-Ing. Karl Neumann, CEO der Stern-Gruppe, und Gmundens Bürgermeister Mag. Stefan Krapf.

Foto 2 - Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner beim Spatenstich für das neue Büro- und Verwaltungsgebäude für Stern & Hafferl Bau in Gmunden.

Fotos: Land OÖ / Denise Stinglmayr